

000/64018
0602 El Mercurio 23-IX-1988.

C 18

Se Estrena Comedia De Benjamín Morgado

● Se trata de la obra, nunca antes representada, "Me salió gente al camino". El montaje cuenta con la dirección de Jacqueline Boudon.

Hoy, a las 19.30 horas, en la sala Alejandro Flores (San Diego 246), se estrena la obra "Me salió gente al camino", de Benjamín Morgado, quien es presidente de la Sociedad de Autores Teatrales de Chile. El montaje se enmarca en una iniciativa de la SATCH para dar a conocer obras de teatro que nunca han sido estrenadas.

La producción que se presentará cuenta con la dirección de la actriz Jacqueline Boudon, quien también adaptó la obra de Morgado. Esta no es la primera vez que la artista dirige una pieza: en su carrera ya se ha encargado del montaje de "Quién le teme a Virginia Woolf"; de "Casi casamiento", de Daniel Barros Grez, y de "Tres tristes tigres", entre otras.

UNA COMEDIA CHILENA

"Me salió gente al camino" es una comedia que narra los enredos en que cae un profesor de escuela rural, José (Enrique Madiña) cuando conoce, en uno de sus viajes, a una muchacha joven, Mónica (Carmen Gloria Osorio), con quien decide mantener una relación por correspondencia. Pero ésta ya tiene un novio, Anibal (Mauricio Marín), con quien se ríe a carcajadas de las enamoradas mistivas del profesor. Completan el reparto Jorge Boudon (padre de Mónica), la destacada actriz María Carrasco (madre de Mónica) y Jacqueline Boudon (Luzmira, una coqueta viuda de la pensión donde vive José, el profesor).

Jacqueline Boudon explicó que su trabajo de adaptación consistió en agilizar un poco la escena, reduciendo los textos, y cambiar el lenguaje de la obra, haciéndolo más activo. "El trabajo con los actores ha sido de mucho enriquecimiento para todos porque



Jacqueline Boudon encarna a Luzmira.

ellos —especialmente mi padre, Jorge Boudon, María Carrasco, que es una gran actriz de mucha trayectoria, y Enrique Madiña— conocen bien su trabajo y han hecho comedia chilena en varias oportunidades. La respuesta del público en uno de los ensayos fue muy positiva por lo que creo que gustará mucho. «Me salió gente al camino» es una pieza humorística, sin grandes planteamientos y que hace reír", expresó.

Las funciones serán de jueves a sábado, en la pequeña sala Alejandro Flores, con capacidad para 147 personas.

Se estrena comedia de Benjamín Morgado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se estrena comedia de Benjamín Morgado [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile